



N° 293

Le 28 décembre 1990

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a l'honneur d'annoncer les nominations diplomatiques suivantes :

Monsieur Nestor Gayowsky, né à Brandon (Manitoba) est nommé consul général à Kiev, Union des Républiques socialistes soviétiques.

Monsieur Gayowsky (baccalauréat ès arts avec spécialisation en économie, Université du Manitoba, 1956) est entré au service extérieur en 1957. Il a servi à l'étranger en Scandinavie, en Finlande, en Italie et, à titre de conseiller commercial, à Moscou. Il a depuis occupé plusieurs postes de cadre à Santé et Bien-être social Canada et au bureau du Vérificateur général. En 1989, il a été nommé directeur exécutif du groupe de travail sur le commerce Canada-URSS. Monsieur Gayowsky entrera en fonction avec l'ouverture du consulat général prévue pour le début de 1991.

Monsieur John L. Paynter, né à Victoria (Colombie-Britannique), est nommé haut-commissaire auprès de la République de l'Inde.

Monsieur Paynter (baccalauréat ès arts, Université de Colombie-Britannique, 1962; maîtrise ès arts, Fletcher School of Law and Diplomacy, 1963; baccalauréat ès arts et maîtrise ès arts, Université Oxford, 1965) est entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1966. Il a servi à l'étranger à Moscou, à Hong Kong, à Beijing, à Genève et à titre d'ambassadeur auprès de la Thaïlande. À Ottawa, il a été directeur des Relations économiques générales à la Direction des finances et de l'investissement

et directeur général de la Politique économique. Depuis décembre 1988, il est sous-ministre adjoint à la Politique économique et commerciale. Monsieur Paynter et son épouse, M^{me} Ingeborg Jaeger, ont trois enfants. Monsieur Paynter remplace Monsieur James G. Harris.

Monsieur George W. Seymour, né à Vancouver (Colombie-Britannique), est nommé haut-commissaire auprès de la Malaisie.

Monsieur Seymour (baccalauréat en commerce, Université de la Colombie-Britannique, 1956) est entré au ministère des Affaires extérieures en juin 1958. Il a servi à l'étranger à Saigon, à La Haye, à Colombo, à Washington et, à titre de haut-commissaire, à Singapour. À Ottawa, il a occupé entre autres les postes de directeur du Renseignement et de la Sécurité, directeur de l'Administration du personnel et directeur général de la Sécurité. En 1988, il a été nommé directeur général de l'Asie et du Pacifique sud. Monsieur Seymour et son épouse, M^{me} Marie-Claire Jacqueline Jobez, ont trois enfants. Monsieur Seymour remplace Monsieur Garrett Lambert.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et commerce extérieur Canada
(613) 995-1874